



# Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014

Comunicado Oficial

## No hit-No run y victoria frente a Puerto Rico

**La Selección Juvenil de Argentina venció nuevamente al seleccionado Mayor de Puerto Rico, en esta ocasión por 1-0. Huemul Mata y Román Godoy estuvieron intratables, no permitiendo hit en todo el encuentro. Mata además impulsó la única carrera del partido. Mañana se disputa la segunda jornada del Internacional de Mexicali.**



18 de abril de 2014 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina Masculina Juvenil debutó esta tarde en el Torneo Internacional de la ciudad de Mexicali, consiguiendo un triunfo y una derrota. En un gran duelo de pitcheo, los chicos argentinos volvieron a ganarle a Puerto Rico, esta vez por 1-0, con una gran faena de Huemul Mata y Román Godoy desde la placa, quienes se combinaron para lanzar juego sin hit ni carreras frente al equipo centroamericano. Por su parte, en el otro partido del día, Argentina cayó por 3-1 frente al DUM, seleccionado de la liga local.

Nuestro equipo se apoyó en la solidez de sus lanzadores para vencer nuevamente a Puerto Rico en días consecutivos, pero esta vez por los puntos. Mata y Godoy se combinaron para sumar 17 ponches a lo largo del partido, sin permitir que ningún bateador rival conecte de hit. Además, retiraron consecutivamente a los últimos 17 bateadores que enfrentaron, ponchando en fila a los últimos nueve. El pampeano lanzó cinco entradas completas, siendo el pitcher ganador del juego, mientras que el paranaense relevó en los dos últimos períodos, abanicando a los seis rivales que enfrentó.

Por el lado de Puerto Rico, se desperdició una gran labor de su pitcher David Rivera, que soportó solo dos imparables y una carrera, para cargar con la derrota, a pesar de haber ponchado a ocho atacantes argentinos, cediendo dos boletos y golpeando a un bateador.

El equipo nacional anotó temprano en el partido. En la apertura del primer episodio Teo Migliavacca pasó por la registradora con la única carrera del partido, impulsado por el mismo Mata con un machucón a la inicial.

Eso fue todo lo que los lanzadores argentinos necesitaron para darle el triunfo a su equipo. La única opción clara para anotar para el equipo boricua llegó en la segunda entrada, cuando llenó las bases, con un out, gracias a una base por bolas, un error defensivo y un golpeado. Sin embargo, Mata salió de apuros ponchando sin contemplaciones a Valentín Cuevas y a José Santiago, evitando la situación más complicada que le tocó enfrentar en el partido.

### **Derrota en el debut**

En el primer partido de Argentina en el Torneo Internacional, nuestro equipo perdió frente al seleccionado del DUM (la liga local) por 3-1. El experimentado lanzador mexicano Pánfilo Valdez fue la gran figura de la contienda, cosechando 15 ponches a lo largo de las siete entradas disputadas, permitiendo solamente 4 imparables a los bateadores argentinos.

No obstante la gran actuación del lanzador rival, Argentina anotó la primera carrera del partido cuando ni siquiera había caído el primer out de la tarde. Migliavacca abrió el juego con un triple entre los jardines izquierdo y central, y anotó pocos tiros más tarde, gracias a un pass ball del receptor Héctor Rivera. Argentina siguió amenazando en esa primera entrada, ya que Lighuén Angiolillo conectó doble con un out en la pizarra y Román Godoy se embasó por error, colocando corredores en las esquinas. Sin embargo, Valdez salió de la amenaza con dos ponches consecutivos y evitó un daño mayor.

El empate del DUM llegó en la parte baja de la segunda entrada, cuando Franco Gini le dio boleto gratis a Sergio Ochoa, golpeó a Gustavo Báez y permitió sencillo productor de una carrera a Carlos Aguilar, todo ello con dos outs en la pizarra.

Las últimas dos carreras del partido las anotaría Erik Ochoa, el más destacado con el aluminio en la mano por el lado de los locales. En la tercera entrada conectó sencillo, avanzó a segunda gracias a un wild pitch, y anotó desde allí gracias al sencillo de Jesús Aguilar. Ya en la quinta entrada, y frente a los lanzamientos de Julián Fernández (que ingresó a relevar a Gini en el cuarto período), conectó jonrón solitario por el jardín izquierdo, poniéndole cifras definitivas al marcador.

Argentina tuvo opciones de anotar en la tercera entrada y en la quinta entrada, cuando puso corredores en



segunda y tercera con un out. Pero en ambas ocasiones la pericia y la experiencia del lanzador mexicano evitaron que los chicos volvieran a pisar la registradora.

El juego lo ganó Valdez, que como dijimos trabajó la ruta completa, y lo perdió Gini. El zurdo lanzó 3 entradas completas, recibiendo 2 carreras y 4 hits, con 1 base por bolas y dos ponches. En relevo vinieron Fernández (2 entradas, 1 carrera permitida, y 4 hits) y Huemul Mata, quien lanzó el sexto episodio ponchando a dos rivales y obligando al tercero a un batazo por el cuadro.

Con estos resultados Argentina termina el primer día de acciones con un partido ganado y uno perdido, y mañana enfrentará al Seleccionado Juvenil de Baja California a las 20 hs de Mexicali. En los otros resultados del día, México Mayor superó por 16-3 a México Juvenil y por 17-0 a Baja California Juvenil; mientras que este último equipo le ganó 10-3 a México Juvenil.

El fixture para mañana es el siguiente:

12:00 Mexico Juvenil vs Mexicali DUM

14:00 Mexico Juvenil vs Puerto Rico

16:00 Mexico Mayor vs Mexicali DUM

18:00 Mexico Mayor vs Puerto Rico

20:00 Baja California Juvenil vs Argentina